

Chirey se convierte en la marca oficial del Tianguis de Pueblos Mágicos 2023

- La firma automotriz mundialmente conocida se une al espacio de intercambio cultural y turístico de México que se celebrará del 22 al 25 de noviembre en Pachuca, Hidalgo.

Ciudad de México, 23 de noviembre de 2023.- [Chirey](#) y su primer vehículo híbrido enchufable Tiggo 8 Pro e+ se unieron como la marca y el vehículo oficial del **Tianguis de Pueblos Mágicos 2023**, encuentro que se ha convertido en un eje clave del turismo en México. Este emblemático evento se lleva a cabo en la ciudad de Pachuca, Hidalgo, del 22 al 25 de noviembre.

Con el propósito de impulsar la riqueza cultural y cadena de valor turística del país, el Tianguis de Pueblos Mágicos reúne a los 31 Gobernadores de México y 175 Presidentes Municipales, así como a invitados de nuestra nación y del extranjero, para celebrar y compartir el folclor, arquitectura, artesanías, gastronomía y paquetes turísticos que ofrecen sus entidades.

“En Chirey queremos ser un motor impulsor del desarrollo automotriz y turístico de México. Este, sin duda alguna, es un inmejorable foro para celebrar y al mismo tiempo promover la diversidad cultural del país, fortaleciendo los lazos comerciales de conexión sólidos a largo plazo. Ser socio estratégico del Tianguis de Pueblos Mágicos en su edición 2023 también nos permite abrir conversaciones con los diferentes líderes de México con la finalidad de identificar necesidades de la industria y multiplicar el valor de aporte a nuestra sociedad”, dijo Diana Rodríguez, Directora de Marketing y Comunicación de Chirey Motor México.

A través de stands, eventos y dinámicas, la quinta edición del **Tianguis de Pueblos Mágicos** reunirá a más de 200 mil personas, con el objetivo de mostrar la belleza y la cultura de 177 Pueblos Mágicos.

Con la participación de Chirey y de Tiggo 8 Pro e+ en el Tianguis de Pueblos Mágicos 2023, la firma automotriz refrenda su compromiso al impulso cultural y social en México, directriz que la firma ha expuesto en cada uno de los sitios en los que ha aterrizado.

###

Acerca de CHIREY

CHIREY es una empresa de alcance global con presencia en México desde 2022. En su primer año de operaciones vendió más de 30,000 unidades en el mercado nacional. Por más de 25 años, CHIREY ha desarrollado diversas plataformas para todos los segmentos, productos que cuentan con una tecnología que permite el ahorro de combustible y la reducción de emisiones en el medioambiente, cumpliendo con la Norma EURO6, incluyendo los vehículos de combustión interna, híbridos, PHEV y eléctricos. CHIREY está comprometido con el desarrollo y con la misión de traer la más avanzada tecnología para sus clientes.

CHIREY MOTOR MÉXICO es una subsidiaria de la empresa CHERY INTERNATIONAL. Para más información sobre la empresa, visite: chirey.mx.

Contactos de prensa:

Francisco Esquivel
PR Specialist | CHIREY México
Cel. 55 1034 3562
E-mail: francisco.esquivel@chirey.mx

Carlos Gutiérrez
Senior Account Executive | Another Company
Cel. 56 2666 1769
E-mail: carlos.gutierrez@another.co